

ACI
International



www.africaculture.info

7

AFRICA CULTURE INTERNATIONAL HUMAN RIGHTS
Volontaire pour la Protection des Droits de l'Enfant, de la
Femme et de l'Environnement
Avenue d'ÂIRE 129 Genève 1203
Tél : +41 79 959 65 07

Assemblée Générale :

Palais des Nations, Genève, 20 juin 2014

Conseil des Droits de l'Homme 26^{ème} session

Débat Générale 6, ITEM 6 -UPR Outcomes

Situation des droits de l'homme en Erythrée

Monsieur le Président,

La situation première des droits de l'homme en Erythrée est politique. Aujourd'hui, on assiste à une pléthore de population qui fuit ces difficultés engendrées par des problèmes ethniques et de tribus. Nous pensons aujourd'hui que pour régler un conflit, il faut d'abord cerner le fondement et connaître l'intention de chaque partie prenante, afin d'apporter une solution définitive aux problématiques. Nous pensons qu'il est temps que le peuple africain prenne en main leur destin.

L'ONG Africa Culture Internationale Human Rights condamne cette situation déplorable qui sévit dans ce pays. Depuis des années, on assiste à des carnages humains dont l'opinion internationale est témoin mais surtout inactive pour trouver une résolution définitive.

En faisant référence à l'article « *US Committee on Refugees, World Refugee Survey 2000* » la totalité des réfugiés dans le monde, dont l'estimation s'élève à 14,1 millions, la vaste majorité se trouve dans les pays en voie de développement. À la fin de l'année 1999, 80% des réfugiés sont des femmes et des enfants. L'Erythrée fait partie des dix pays ayant généré le plus grand nombre de réfugiés en 1999.

Aujourd'hui, le peuple Erythréen est complètement anéanti par ce phénomène migratoire. L'ONG Africa Culture Internationale Human Rights exhorte l'organisation internationale des droits de l'homme surtout les institutions étatiques pour faire revenir la situation à la norme en Erythrée.

Merci de votre attention

Présenté par Marie Bochet